

## Cascada “Cola de Caballo”

### Inés Matanza Herencias

La cascada se encuentra a unos 35 km de Villaquilambre. Hay que ir dirección Matallana, allí girar hacia La Vecilla y luego hacia Valdelugeros. Después de unos kilómetros nos encontramos la entrada a la cascada a la izquierda.

Para llegar a la cascada hay que cruzar algunos puentes y saltar por algunas rocas. No es muy difícil pero hay que ir con mucho cuidado porque te puedes resbalar. El camino no es largo y en un periquete llegas al salto de agua que hace el río Valdorra para bajar desde tan arriba hasta el Curueño, que está mucho más abajo.

Como ahora es invierno y la cascada lleva mucha agua si te acercas demasiado te llevas un buen remojón. Casi mejor acercarse en verano (aunque en esa época lleva menos agua).

Ya la hemos visitado varias veces y siempre vemos algo sorprendente como por ejemplo los candados que algunas personas han dejado allí. ¿Por qué habrán hecho eso?

Recomiendo a todos que vayan a visitar la cascada porque es muy bonita y porque está muy cerca de León. También porque el camino es muy facilito para visitarla con niños.

¿Quieres ver cómo es la cascada ahora? Pulsa aquí:

<https://www.youtube.com/watch?v=vsHKjPPNfgo&feature=youtu.be>





